
общественно–политическая газета
Издается 
с апреля  

1917 года
В 1967 году 
награждена

орденом 
Трудового  
Красного 
Знамени

www.rt-online.ru
info@rt-online.ru

reklama@rt-online.ru

Андрей ЛЕБЕДЕВ, «РТ»

В Лисичанск и 
Рубежное из Татар-
стана отправилась 
очередная партия 
гуманитарного 
груза от «Единой 
России». В Кулаев-
ской школе Пестре-
чинского района 
прошла встреча 
учащихся с героем 
спецоперации. В 
райцентрах продол-
жаются встречи глав 
муниципалитетов с 
военными-отпуск-
никами. Об этом и 
многом другом – в 
нашей традицион-
ной рубрике.

ЗА СТОЙКОСТЬ  
И БЕССТРАШИЕ

Командующий 58-й гвар-
дейской ордена Суворова об-
щевойсковой армией Южного 
военного округа генерал-май-
ор Сергей Медведев направил 
Раису Татарстана Рустаму Мин-
ниханову благодарственное 
письмо, в котором отметил 
заслуги бойцов добровольче-
ского батальона «Тимер». По-
слание размещено в телеграм- 
канале добровольческих ба-
тальонов республики.

«С ноября 2022 года в опе-
ративном подчинении нашего 
соединения находится 3-й мо-
тострелковый батальон 57-го  
мотострелкового полка, ко-
торый является именным ба-
тальоном «Тимер», – говорится  

Едва смогли спастись 
от буйного пациента 
медики скорой помощи 
в Казани. Всего в рес- 
публике с начала года 
произошло 26 случаев 
нападения на сотруд-
ников медицинских 
бригад. При этом врачи, 
невзирая на риск, рабо-
тать в скорую идут, а вот 
водители увольняются. 
Хуже всего ситуация в 
Набережных Челнах, где 
из-за нехватки води-
телей на вызовы ездит 
вдвое меньше бригад, 
чем могло бы.

«ХОРОШО, ЧТО Я 
БЫЛА С МУЖЧИНОЙ-
КОЛЛЕГОЙ» 

О вопиющем случае, ко-
торый произошел в Казани, 

рассказала в соцсети фельд- 
шер скорой помощи по име-
ни Виктория. По ее словам, 
бригаду медиков вызвал 
39-летний мужчина, прожи-
вающий на улице Ноксин-
ский спуск. Он жаловался на 
сильные боли в спине, одна-
ко, приехав на вызов, врачи 
заметили, что больной при-
творяется. Тем не менее они 
осмотрели его. 

– Мы собрались уходить, 
подходим к двери в коридо-
ре, а он кричит: «Так, стоп!» 
Коллега отправил меня на 
лифте на первый этаж. Сам 
решил пойти по лестнице, – 
рассказала Виктория. – Весь 
негатив достался ему. Фельд- 
шер с напарником резон-
но предположили, что вес-
ной тот же самый пациент 
совершил нападение на их 
коллегу.

Было возбуждено уголов-
ное дело по статье «Побои», 
однако, какое наказание по-

нес хулиган, неизвестно.
– Хорошо, что я была с 

мужчиной-коллегой, а не с 
девочкой. Видимо, нужно 
покупать перцовый баллон-
чик, – переживает Виктория. 

Это далеко не единич-
ный случай проявления аг-
рессии по отношению к ме-
дикам скорой. Летом в На-
бережных Челнах и Казани 
пьяные пациенты едва не 
покалечили женщин-фельд- 
шеров. 

– К сожалению, число 
нападений на сотрудников 
бригад скорой помощи не 
уменьшается. Обычно агрес-
сию проявляют люди в ал-
когольном опьянении, час- 
то это не сами пациенты, а 
их родственники или окру-
жающие, – констатировал в 
разговоре с корреспонден-
том «РТ» главный внештат-
ный специалист по скорой 
помощи Минздрава Татар- 
стана, главный врач Стан-

ции скорой медицинской 
помощи Казани Фарид Га-
ляутдинов. По его сведени-
ям, в 2022 году сотрудники  
бригад скорой помощи под-
верглись нападениям 34 ра-
за, с начала этого года про- 
изошло уже 26 таких случаев.

«МЕДРАБОТНИК – ЭТО 
ЖЕ НЕ ПОЛИЦЕЙСКИЙ»

– Нападения на медиков 
– это возмутительно! Каж-
дый такой случай я держу на 
контроле, никого из меди-
цинских работников в обиду 
не дам, – сказал депутат Гос-
думы РФ, бывший министр 
здравоохранения РТ Айрат 
Фаррахов. – Например, в 
Альметьевске летом в город-
ской детской больнице муж-
чина ударил врача амбула-
торной книжкой и заблоки-
ровал дверь снаружи за то, 
что доктор отказалась при-
нять его ребенка без оче-
реди. При этом девочка не 

нуждалась в экстренной по-
мощи. Я обратился к проку-
рору республики с просьбой 
взять дело на контроль. Со-
стоялся суд, и мужчине, ко-
торый позволил себе такое 
обращение с врачом, было 
назначено административ-
ное наказание – штраф око-
ло 10 тысяч рублей. Мы ра-
ботаем над тем, чтобы раз-
меры штрафов за такие 
правонарушения были су-
щественно увеличены. 

Однако депутат против 
того, чтобы медики, нахо-
дясь на работе, носили с со-
бой средства самообороны.

– Медработник – это же 
не полицейский. Есть мне-
ние, что никто не будет на-
падать на него. Я думаю, что 
средства самообороны – из-
быточная мера, мы же циви-
лизованные люди. Просто 
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В тройке лучших

ТАТАРСТАН ЗАНЯЛ ТРЕТЬЕ МЕСТО В РЕЙТИНГЕ РОССИЙ-
СКИХ РЕГИОНОВ ПО НАУЧНО-ТЕХНОЛОГИЧЕСКОМУ РАЗ-
ВИТИЮ.
По данным исследования, подготовленного аналитиками РИА 
Новости, первые два места достались Москве и Санкт-Петербур-
гу. Рейтинговый балл республики за 2022 год составил 68,03. 
При его подсчете учитывалось 19 показателей, объединенных 
в 4 группы: «Материально-техническая база», «Человеческие ре-
сурсы», «Эффективность научно-технологической деятельности», 
«Масштаб научно-технологической деятельности».
Нижние строчки рейтинга в порядке убывания заняли Ненецкий 
автономный округ, Хакасия и Ингушетия. При оценке развития 
науки и технологий не учитывались показатели новых регионов.

Новый терминал в «Бегишеве»  
заработал в полную силу
ВСЕ ВНУТРЕННИЕ РЕЙСЫ АЭРОПОРТА «БЕГИШЕВО» СТАЛИ 
ОБСЛУЖИВАТЬСЯ В НОВОМ ПАССАЖИРСКОМ ТЕРМИНАЛЕ 
ПРОПУСКНОЙ СПОСОБНОСТЬЮ 200 ПАССАЖИРОВ В ЧАС.
C 3 сентября он принимал только прибывающие рейсы, сооб-
щает пресс-служба аэропорта. «Перевод рейсов из термина-
ла А в новый терминал В осуществлялся поэтапно для провер-
ки функционирования и отладки всех технологических систем в 
реальных условиях обслуживания рейсов», – пояснили в пресс-
службе. В трехэтажном здании площадью более 8,9 тысячи  
кв. метров установлены лифты, эскалатор, системы обработки 
багажа. По сравнению со старым новый терминал имеет боль-
шее количество линий предполетного досмотра и стоек регистра-
ции. Пассажирам здесь доступны зоны ожидания, современный 
бизнес-зал, услуги для маломобильных граждан, комната мате-
ри и ребенка, молельные помещения для православных и му-
сульман, кафе, магазины, вендинговые аппараты.

Завершены масштабные работы  
на водопроводе
В ПРОШЕДШИЕ ВЫХОДНЫЕ В КАЗАНИ ПРОШЛО МАСШТАБ-
НОЕ ОТКЛЮЧЕНИЕ ВОДЫ В ЗАРЕЧНОЙ ЧАСТИ ГОРОДА, СВЯ-
ЗАННОЕ С ПЕРЕВРЕЗКОЙ ВОДОПРОВОДА.
На деловом понедельнике в мэрии заместитель руководите-
ля исполкома, курирующий вопросы ЖКХ и гражданской защи-
ты, Искандер Гиниятуллин доложил, что все работы заверши-
лись утром в воскресенье с опережением сроков на пять часов. 
За время отключения на горячую линию поступило 642 звонка. 
В частности, казанцы жаловались на грязную воду в кранах. 
Управляющие компании в максимально короткие сроки отраба-
тывали эти заявки – промывали фильтры и спускали грязную во-
ду. Эта работа была завершена до обеда в воскресенье, после 
чего звонки с жалобами уже не поступали. Затянулся процесс 
подключения воды в 16 домах Авиастроительного и Московско-
го районов. Но все проблемы решили до вечера в воскресенье, 
и в понедельник обстановка стала стабильной. Мэр Казани Иль-
сур Метшин поблагодарил горожан за терпение, а сотрудников 
«Водоканала» за то, что работы были выполнены в срок.

Спасли от огня людей и собаку
СОТРУДНИКИ ПАТРУЛЬНО-ПОСТОВОЙ СЛУЖБЫ ПОЛИ-
ЦИИ В КАЗАНИ ВЫВЕЛИ ИЗ ГОРЯЩЕГО ДОМА НЕСКОЛЬКО 
ЧЕЛОВЕК.
Как сообщили в пресс-службе УМВД России по Казани, четверо 
полицейских заметили столб густого дыма, поднимавшегося от 
одного из частных домов в жилом секторе Приволжского райо-
на. Они отправились к месту происшествия и по дороге вызвали 
экстренные службы. Полицейские обнаружили, что горят част-
ный дом и баня. Они зашли в задымленное помещение и выве-
ли из него хозяина, его дочь и внучку, которые уже успели полу-
чить ожоги. Пламя тем временем уничтожало припаркованные 
рядом автомобили и грозило перекинуться на соседние строе-
ния, рядом с которыми в клетке находилась немецкая овчарка. 
Младший лейтенант Газинур Мухаметзянов, старший лейтенант 
Виктор Рамазанов, старшие сержанты Динар Даминов и Дмит-
рий Яковлев начали оповещать жильцов ближайших домов, по-
могли людям вынести имущество, а также отнесли на безопас-
ное расстояние клетку с собакой. Полицейские эвакуировали 
всех жителей и обеспечили общественный порядок во время ту-
шения огня.

Для завершения про-
граммы капремонта 
жилья в Татарстане 
осталось выполнить 
менее одного про-
цента работ. В 23 
многоквартирных 
домах, где продол-
жают трудиться 
подрядчики, объем 
превысил 84 процен-
та. Такую статистику 
озвучил министр 
строительства, 
архитектуры и ЖКХ 
Марат Айзатуллин на 
совещании в Доме 
Правительства РТ.

По его словам, пол-
ностью готовы 702 
жилых дома, в том 

числе 96 объектов, где 
в общей сложности бы-
ли заменены 257 лифтов. 
Только в течение двух по-
следних недель были сда-
ны 27 домов в 6 муници-
палитетах республики. 

На заседании глава 
Минстроя РТ также до-
ложил о программах кап- 
ремонта объектов соци-
ально-культурной сфе-
ры. Так, в отрасли «Обра-
зование» отремонтирова-
ны 233 объекта. В работе 
у подрядчиков остается 
только детский сад в Ка-
зани, ремонт в котором 
выполнен на 99 процен-
тов.

Из 149 объектов здра-
воохранения продолжа-
ются работы в 12 стацио- 
нарах, общее выполне-
ние программы составля-
ет 88 процентов.

В отрасли «Культура» 
из 44 объектов ремонт 
остается завершить в 12, 
выполнение составляет 
89 процентов. На сегодня 
завершены работы в Зе-
ленодольском и Высоко-
горском районах.
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Когда скорой требуется помощь

«Это уже традицион-
ное событие. На  
каждом форуме мы 

подписываем соглашения и 
другие рабочие документы с 
«Матч-ТВ». Ежегодно Татар-
стан принимает множество 
крупных спортивных стар-
тов, и благодаря каналам хол-
динга «Матч-ТВ» россияне 
и жители других стран мо-
гут быть частью этих собы-
тий. Признателен всему ваше-
му холдингу, мы и работаем 
хорошо, и дружим. Мы боль-
шая спортивная семья. Игры 
БРИКС – новый проект, со- 

вместными усилиями он обя-
зательно станет удачным», – 
сказал Владимир Леонов.

«Как федеральный спор-
тивный канал, мы, конечно, с 
большим удовольствием по-
кажем Игры БРИКС. Кроме 
того, мы направим в Казань 
большие технические и твор-

ческие мощности, чтобы кар-
тинка была наивысшего каче-
ства – под стать соревновани-
ям. У Казани большой опыт в 
проведении крупнейших ми-
ровых событий на высочай-
шем уровне, и нет никаких 
сомнений, что Игры БРИКС 
встанут в один ряд с Кубком 

конфедераций и чемпиона-
том мира по футболу, с фи-
налами крупнейших россий-
ских соревнований и «Играми 
дружбы», – подчеркнул Дмит-
рий Рыжков.

Игры БРИКС планируется 
провести с 11 по 23 июня по 
27 видам спорта.

сотрудничествовсё  для  победы Игры БРИКС  
с высоким качеством показа

Далее – на стр. 2

Далее – на стр. 2

Татарстан направил 
лучших на борьбу со злом

Александр МЕДВЕДЕВ, «РТ»

Капремонт 
жилья 
завершат  
до холодов 

в несколько строк
 МИНИ-ЯРМАРКИ ВАКАНСИЙ будут проходить 25 и 26 ок-
тября во всех районах столицы Татарстана. Об этом сообща-
ет пресс-служба мэрии Казани со ссылкой на городской Центр 
занятости населения.

 РАЗБИЛСЯ НАСМЕРТЬ, упав с балкона 17-го этажа, двух-
летний ребенок в казанском жилом комплексе «Салават Ку-
пере» на улице Ильгама Шакирова. Начата процессуальная 
проверка.

под Актанышем. Микроавтобус «Тойота» на большой скорости вр
езался в прицеп ехавшего впереди большегруза «Мерседес-
». По данны

 пресс-службы Госавтоинспекции республики, водите-
ля и трех пассажиров доставили в больницу. Водитель поздн
ее скончался. ПЕРВЫЙ РЕЙС В КАЗАНЬ совершило в субб-
оту из Нижнего Новгорода судно на подводных крыльях «Метео
р 120Р». В воскресенье оно отправилось обратно. ДЕВЯТЬ НИ
ЗКОПОЛЬНЫХ АВТОБУСОВ
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На форуме «Россия – спортивная 
держава», прошедшем в Перми, ми-
нистр спорта РТ Владимир Леонов 
и первый заместитель генерального 
продюсера «Матч-ТВ» Дмитрий Рыж-
ков подписали соглашение о наме-
рениях по подготовке и проведению 
в Казани Игр стран БРИКС 2024 года.

Дарья СУББОТИНА, «РТ»


